

東聖

助け合う子 徳
考える子 知
鍛える子 体



令和4年9月22日9月号

2学期 教育活動の重点について 校長 大垣 幸治

先月号でアンケートの概要を掲載しましたが、その結果から2学期、特に重点をかけて進めていくことについて、お知らせいたします。春先にお示ししましたグランドデザインの目標値と今回の「求める子ども像」のアンケートを比較しますと、概ねよい結果となっており、子ども達は望ましい成長をしていると考えられます。しかしながら、まだ改善すべきと考える点及び更なる伸長を求める点がありますので、それらに関しては重点的に指導に力を入れていきます。2学期は大きく次の4点について全校で重点的に取り組んでいきます。併せまして、ご家庭でも声かけ等のご協力をお願いいたします。

① 学力向上に関して ～ 励ますことで家庭学習の定着を ～

学習内容の理解に関しては9割以上の保護者の方、8割以上の児童が肯定的評価となりました。また、学習習慣の定着に関しても保護者・児童共に肯定的評価が8割以上となりました。グランドデザインの目標値には届いていませんが、よくなってきています。学校では、学ぶ意欲を高める指導の工夫や考えを交流する場の設定を重視した学習を進めていきます。また、タブレット端末を日常の学習でも積極的に使用しながら活用方法の研修を進めています。ご家庭でも、お子さんの家庭学習の取組をご覧いただき、認めたり励ましたりしてあげてください。



② 後片付けに関して ～ 整理・整頓の意欲付けを ～

これに関しては、評価が低い結果となっています。学校では、まずは意識付けのためにも机の中、机上の整理・整頓を促す指導を続けていきます。ご家庭でも保管場所を明確にして使用したら戻すように継続して声かけを行ってください。

③ 時間の意識と規則正しい生活の定着に関して ～ 早寝・早起き・朝ご飯の定着を ～

目標値には足りない結果となりました。学校では、チャイムに合わせて行動し時間の意識を今のうちに身に付けさせるよう努めていきます。ご家庭でも、規則正しい生活ができるように「早寝・早起き・朝ご飯」を合い言葉に進めていただきたいと思います。

④ 読書に関して ～ 一緒に読書を ～

読書に関しては、最も低い評価となりました。学校でも、本のおもしろさを伝え読書を進める活動を行っていきます。ぜひご家庭でも、お子さんと一緒に本を読んだり、読み聞かせをしてあげたりなど、本に触れる機会を少しでも増やして欲しいと思っています。



9月7、8日に5年生の3校合同宿泊研修に行ってきました。昨年度までは学校単独で行っていたのですが、今回は町内3校の5年生全員が集い、合同での実施となりました。一緒に活動することで、自然と会話が生まれ笑顔になっていく様子が見られました。初めは緊張しながらも、話しかけることができた、話しかけてもらえたという経験を通して、笑顔になっていったのが印象的でした。3校の子どもともルール、マナーを守り、互いを尊重し合いながら、よい合同宿泊研修を創り上げることができました。

令和4年度 全国学力・学習状況調査結果から



本校児童の平均正答率	国語	算数	理科
	67%	63%	68%

4月19日に実施した今年度の全国学力・学習状況調査の結果が先日公表されました。今年度は4年振りに理科も実施されました。

平均正答率を見ますと、本校児童は、国語で全道平均及び全国平均を上回っており、算数では全道平均を上回るものの、全国平均とほぼ同様ながらやや下回る結果となりました。また、理科については、全道平均及び全国平均を上回るなど、概ねよい結果となっています。

また、質問紙調査において、「5年生までに受けた授業で、PC・タブレットなどのICT機器をどの程度使用したか」の質問に対し、「ほぼ毎日」と回答した児童が全国平均を56pt余り上回る82.9%、その他のICT機器の使用に関する質問においても、全国平均を大きく上回る回答が得られており、昨年から全校で力を入れて取り組んでいるICT機器の活用について、大きな成果が見られています。

このような結果を受けて、学校では、校内学力向上チームで更なる分析を行うとともに、日常の授業改善や少人数指導、ICT機器の一層の活用等を更に充実させるなどして、全教職員で東聖っ子の学力の更なる向上に努めていきます。

三校合同宿泊研修、無事行ってきました

今年度は、東神楽町小中一貫教育と防災教育の充実に関わる試みとして、東聖小78名、東神楽小34名、志比内小1名、計113名の5年生が、大雪青少年交流の家において合同で宿泊研修を実施しました。

新型コロナの感染拡大や大型台風の接近などもあり実施が心配されましたが、2日間とも好天に恵まれ、十勝岳ジオハイキングや避難所暗闇体験、スポーツ交流などの行程をこなしながら、三校の交流を深め、無事に帰校することができました。



10月の主な行事予定

3日(月) 安全点検日	20日(木) 6年中学校との交流学习 おうまのおやこ(3・6年)
4日(火) 午前授業 上教研中部地区研(午後)	21日(金) さくら会活動
6日(木) 下校時巡回	24日(月) 薬物乱用防止教室(5・6年)
12日(水) 東聖オープンスクール(3・5年)	25日(火) 貯金日
14日(金) 東聖オープンスクール(1・4年)	27日(木) 全校朝会(三役認証)
18日(火) 東聖オープンスクール(2・6年) 研修日	28日(金) 第58回北海道学校体育研究大会 美瑛・東神楽大会
19日(水) 音楽の集い⇒中止	さくら会活動

お知らせ

- ◇ コロナ禍による学習発表会の縮小版である「東聖オープンスクール(TOS)」は、10/12からスタートします。詳細は次週発行の「TOSだより」でお知らせします。
- ◇ 4月に配付したスクールカレンダーで10/19開催予定でした「音楽の集い」については、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、今年度も中止となります。
- ◇ 同じく11/2開催予定でした「舞台芸術鑑賞」については、当初は全校児童を対象としておりましたが、規模を縮小し3・4年生のみを対象として実施します。